



2023年5月8日から、新型コロナウイルス感染症の位置づけを現在の「2類相当」から「5類」に移行する方針が発表されました。

【5類へ移行後に想定される変化について(令和5年2月20日時点)】

	現在(2類相当)	5類移行後
診察	発熱外来、指定医療機関	原則は一般医療機関
行動制限	あり	なし
医療費	公費負担(無料)	当面は公費で検討
入院勧告	あり	なし
ワクチン費用	公費負担(無料)	当面は公費で検討

(注)今後の動向については政府の発表をご確認ください。

### 【3月13日以降のマスク着用の考え方】

(厚生労働省ホームページより抜粋)

マスクの着用は原則として個人の判断に委ねられますが、高齢者など重症化リスクの高い方への感染を防ぐため、下記の場面では、マスクの着用を推奨します。

- 医療機関を受診する時
- 高齢者など重症化リスクの高い方が多く  
入院・生活する医療機関や高齢者施設などへ訪問する時
- 通勤ラッシュ時など、混雑した電車やバスに乗車する時

周囲の方に、感染を広げないために

マスクを着用しましょう

受診時や医療機関・  
高齢者施設などを訪問する時

通勤ラッシュ時など混雑した  
電車・バスに乗車する時

ご自身を感染から守るために

マスク着用が効果的です

高齢者

慢性肝臓病  
がん  
心血管疾患 など

基礎疾患を有する方

妊婦

重症化リスクの高い方が感染拡大時に混雑した場所に行く時

### 新河端病院 理念

## 信頼と安心の医療

- ・患者様に感動をしていただける医療を実践します
- ・患者様に選んでいただける病院づくりを実践します

### 「患者さまの権利」

- 患者さまには次のような権利があります。  
私たちはその権利を尊重するような医療を行います。
- ・医療を受ける権利
  - ・知る権利
  - ・自分で決定する権利
  - ・プライバシーを守られる権利

医療法人 医修会 新河端病院

病院に対するご意見ご希望、また「ふれあい」へのご意見をお聞かせ下さい。(備え付けの意見箱をご利用下さい。)